

Verein Impulse: Nähen für den guten Zweck

Aktion „Bunte Freunde“ der interkulturellen Nähwerkstatt / noch bis Mitte Mai

Krems – Wie schafft man in schwierigen Zeiten gute Laune und Fröhlichkeit? Indem man kreativ wird und etwas Gutes tut. Der Verein Impulse Krems zeigt vor, wie es gehen kann und ruft eifrige HandwerkerInnen zum Mitmachen auf.

„Die Idee ist, aus alten Socken und Stoffresten Neues zu kreieren und gemeinsam an einem sozialen Projekt zu arbeiten“, sagt Impulse-Krems-Geschäftsführerin Manuela Leoni. Die Nähwerkstatt von *kremsinterkulturell* wird dabei nicht nur selbst aktiv, sondern lädt auch andere ein, Teil des Projekts „Bunte Freunde“ zu werden und selbst so süße knuddelige Affen zu nähen. Dafür stellen die Näherinnen sogar eine Schnitt- und Nähanleitung zur Verfügung. Zu finden unter <https://krems-interkulturell.at>

Wer das Bild seines Sockentieres auf der Facebook-Seite *Kremsinterkulturell* stellt, nimmt am „Affencontest“ teil. Für die meisten *Likes* winken Eintrittskarten für den Tiergarten Schönbrunn, ein Sektfrühstück im *Poldi Fitzka* oder ein Burger-Essen im *2Stein*. Der Wettbewerb läuft bis Mitte Mai.

Für den guten Zweck

Die bunten Socken-Affen können direkt beim Verein Impulse, Ringstraße 23, abgegeben und später zum Verkauf gegen freiwillige Spenden angeboten werden. Der Erlös kommt der Kinderstation des Krankenhauses Krems zugute. Die Bunten Freunde sind direkt im Vereinslokal oder www.harrytogo.at erhältlich. Nähere Informationen: Tel. 0676 / 840 803 213, www.impulse-krems.at

Foto: Gruppenfoto der handgenähten Bunten Freunde: Die lustigen Sockentiere werden später zum Verkauf angeboten. © Verein Impulse für Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227